
Fraktion in der Nidderauer Stadtverordnetenversammlung

An den Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Gunther Reibert
Am Steinweg 1
61130 Nidderau

Anfrage zum Radweg Erbstadt-Heldenbergen

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen die folgende Anfrage an den Magistrat für
die nächste Stadtverordnetenversammlung am 25.05.2016:

Anfrage:

Vor einiger Zeit wurde der Stadtverordnetenversammlung berichtet, dass im Rahmen der 
Flurbereinigung ein Radweg von Heldenbergen nach Erbstadt geplant und gebaut werden soll. Die 
Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen fragen auf diesem Weg bei dem Magistrat an:

1) Wie ist der aktuelle Stand des Projekts?
2) Wann ist mit einem Abschluss des Projekts zu rechnen?
3) Welche finanziellen Aufwendungen sind nach aktuellem Stand mit dem Projekt verbunden?

Mit freundlichen Grüßen
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